



Frame 1 of 7

Sayah Elia EB8B

Frame 2 of 7

Un jour deux élèves Tatiana et Michel de la casse de EB8 ont décidé d'aider deux enfants pauvres qui passent tous les jours devant l'école.



Frame 3 of 7

Quand Michel et Tatiana sont rentrés à la maison ils ont demandé à leurs parents s'ils ont des vêtements, des chaussures, des jouets à offrir, car ils ont aimé deux nouveaux amis pauvres sans aide qui habitent dans la rue.



Bonjour michel , oui on a encore deux survêtements, quatre paires de chaussures , un bonnet et un manteau.



Bonjour papa, nous avons encore des choses pour les pauvres car j'ai choisi deux enfants de notre âge qui en ont besoin pour se réchauffer .



Bonjour ma petite. On a des gants , deux pantalons, deux paires de chaussures pour une fille et un garçon.



Frame 4 of 7

Le jour suivant après l'école Michel et Tatiana ont emmené leurs affaires pour les donner comme cadeau de Noël .

Merci bien, vous êtes très gentils.



Les enfants les embrassent fortement.



Frame 5 of 7

Tatiana les invite pour déjeuner chez elle.

Vous êtes toujours les bienvenus.



Frame 6 of 7

Une heure plus tard, tout est fini.

C'était incroyable! Que  
Dieu vous bénisse!



Les deux pauvres ont passé un jour de folie; ils ont fait deux nouveaux amis qu'ils ont beaucoup aimés et même adorés. Et depuis ce jour, ils sont devenus de bons amis.